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□记者 童英晓

本报讯 7 月 15 日，市政协第十

四届永康市委员会常务委员会第二

十次会议召开。市政协主席朱世道

主持，副主席胡增强、林广平、黄瑞

燕、林飞雄、胡潍伟、朱彭年、王向宇，

秘书长丁月中参加，副市长施礼干、

市法检“两长”应邀参加。

会议听取了市政府关于上半年

我市经济社会发展情况的通报。面

对新冠肺炎疫情，我市上半年坚持疫

情防控和经济社会发展“两手抓、两

手硬”，抓“六保”促“六稳”，统筹推进

疫情防控和经济社会发展工作，全市

疫情防控形势稳定向好，经济社会秩

序加快恢复，主要经济指标稳健回

升，为“重要窗口”建设贡献了“永康

力量”。

会议还听取了有关单位关于市

政协十四届四次全会大会发言领导

批示落实情况的通报。在市政协十

四届四次会议开幕大会上，政协委员

围绕旅游、完善村级建设项目招投标

制度、破解民营企业融资难、推进“医

养结合”产业、关爱基层公务人员、推

进紧密型集团化办学、进一步优化营

商环境、推进农房改造、加强网络订

餐监管等热点难点问题，向大会提出

了43篇发言。从通报来看，各部门落

实大会发言领导批示都很努力，做了

不少的工作，取得了积极成效。

朱世道说，今年上半年，面对突

如其来的新冠肺炎疫情，市政府沉着

应对，迎难而上，并通过一系列组合

拳，向全市人民交出了一份不错的答

卷，不容易也不简单。特别是全市域

推进环境综合治理，城乡面貌日新月

异，顺利通过国卫复评省级技术评

估；社会事业稳步推进，境外引水工

程有了实质性进展。这些成绩的取

得，进一步坚定了大家对经济社会高

质量发展的信心。他希望市政府在

接下来的工作中，拉长长板，补齐短

板，使我市经济社会健康协调发展。

朱世道指出，市法院、市检察院

在推进市域治理现代化过程中责任

重大、使命光荣。今年上半年，市法

院、市检察院紧紧围绕全市中心工

作，依法履行审判、检察职能，大力推

进司法为民、公正司法，涌现出了许

多工作亮点。市政协将一如既往地

支持市法院、市检察院的工作，组织

委员积极资政建言，为我市法检工作

凝聚共识、智慧和力量。

会议还听取市法院、市检察院上

半年工作情况的通报以及其他事项。

市政协召开
第十四届常委会第二十次会议

7 月 15 日，几名施工人员通过沥

青灌缝的方式，对金城路路面裂缝进

行修补，以减少和防止雨水进入道路

结构内部，延长道路使用寿命，保障城

市道路通行安全舒适。

记者 林群心 摄

养护城市道路
保障通行安全

□记者 童英晓

本报讯 7月14日，市人大常委会

主任陈美蓉前往西溪镇走访人大代

表，深入了解代表履职情况，并就市人

大常委会及“两院”工作听取意见。市

法院、市检察院相关负责人参加。

“在履职过程中，我提出了多条建

议和议案。这些建议和议案都收到了

回复，大部分得到了落实解决。”刚一

落座，市人大代表陈小红直言，近两年

来，建议、议案回复率不断提高，让人

大代表有了满满的获得感，也让他们

更有信心做好老百姓的“代言人”。

“今年全国‘两院’工作报告中出

现了永康元素，说明我市法院、检察院

工作基础扎实、成效显著，特别是‘龙

山经验’受到社会各界以及上级领导

的充分肯定，值得点赞”“今年西溪水

蜜桃基地迎来丰收，希望相关部门多

给予支持和帮助”⋯⋯在座谈中，人大

代表充分肯定了市人大常委会和“两

院”的工作，同时指出，市人大常委会

坚持不忘初心、服务中心、情系民意，

切实履行了宪法法律赋予的职责；市

法院公正司法、敢于担当、勇于创新，

各项工作取得了新进展；市检察院全

力推进平安永康、法治永康建设，各项

工作进展良好。

人大代表还围绕西溪镇经济发

展、农房改造、小微园建设、产业发展

等工作，结合自身履职情况和工作实

际，提出了意见建议。

陈美蓉对人大代表立足本职工

作、积极履行职责给予了充分肯定。

她说，人大代表工作和生活在基层，

对人民群众的需求有直接感受。她

希望人大代表当好党和国家联系群

众的桥梁纽带，既要为群众发声，将

群众的意见建议提交上来，也要将政

府的政策传达给群众，争取群众对政

府工作的理解和支持。

陈美蓉说，对于代表们提出的民

生问题、安全问题、政策问题，市人大

常委会将督促市政府和相关部门推

进落实。同时，她要求西溪镇有关部

门多支持人大代表的工作，做人大代

表的坚强后盾，让人大代表为党委政

府的中心工作谏直言、办实事。

陈美蓉一行还走访了西溪镇人

大代表联络站。

市领导到西溪镇走访人大代表时要求

为党委政府的中心工作谏直言办实事

□记者 颜元滔

本 报 讯 7 月 15 日 ，市 委 副 书

记、政法委书记胡积合带队前往花

街镇，开展“一月一镇平安大会战”

调研。

当天，三环化工企业举行了一场

模拟盐酸泄漏事故的演练。胡积合

现场观摩演练，并对企业安全生产责

任落实、风险管控、隐患治理等方面

进行检查。他要求企业始终绷紧安

全生产这根弦，全面彻底排查安全隐

患，提升应急管理水平，杜绝各类事

故发生。

在大屋村，多部门联合开展的平

安宣传活动吸引了不少村民驻足。

胡积合详细了解平安宣传的内容，要

求各部门积极创新宣传载体，以案说

法，以案警醒，以群众喜闻乐见的方

式，提高平安宣传的针对性、有效性

和感染力。

在三明村某出租房，胡积合仔细

检查了门禁系统、流动人口二维码管

理等情况。据悉，花街镇通过划分片

区，以“民警+网格员+房东”模式，实

现流动人口动态管理。胡积合要求

相关部门完善信息收集，做好分析研

判，及时总结经验，破解出租房管理

难题。

胡积合还调研了三明村村级组

织换届试点工作，检查了道明小微园

建筑工地安全生产情况。

胡积合说，平安大会战是我市

深化平安建设的有力抓手，所有参

战人员要统一思想，以敢于亮剑、敢

打必胜的担当，围绕“十大专项行

动”，找问题、补短板，压紧压实辖区

企业主体责任，严防安全生产事故，

力争各类风险隐患零盲区、矛盾纠

纷零激化，确保花街战区各类问题

清仓。

围绕“十大
专项行动”
找问题补短板
市领导调研
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